

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA) disebabkan oleh infeksi virus dan bakteri yang sangat mudah menular. Anak-anak, khususnya, sangat rentan terhadap infeksi ini. Daya tahan tubuh anak juga dapat dilemahkan oleh kondisi lingkungan yang buruk dan cuaca yang tidak menentu. Anak-anak lebih cenderung terkena flu, yang menyebabkan infeksi saluran pernapasan akut (ISPA), yang mengganggu pernapasan normal. ISPA adalah penyebab utama putus sekolah anak-anak. Orang tidak mengenal ISPA karena tidak banyak informasi tentang penyakit tersebut. Selain itu, kurang perhatian terhadap kesehatan dapat menyebabkan ISPA terjadi pada tubuh, yang dapat membahayakan kesehatan anak.

Oleh karena itu penulis merancang media informasi berupa buku saku yang memungkinkan untuk memberikan informasi lengkap tentang ISPA. Selain itu, penulis membuat media cetak lainnya yang dapat membantu menyebarkan kesadaran masyarakat tentang penyakit ISPA. Dengan *big idea* “Hidup Sehat Mengalahkan ISPA”, juga digunakan dalam desain media untuk menyebarkan informasi kepada masyarakat.

5.2 Saran

Untuk menghindari kesalahpahaman dalam membahas tentang infeksi saluran pernapasan akut (ISPA), penulis menyarankan agar perancangan dilakukan dengan mempertimbangkan data yang valid dan berasal dari sumber yang dapat dipercaya. ISPA dapat menjadi subjek penelitian yang lebih luas sebagai insentif bagi masyarakat untuk menjaga kesehatan. Lalu pilihlah topik yang menarik dan relevan karena akan membantu menjaga motivasi dan minat Anda sepanjang perjalanan perancangan. Lalu jalan komunikasi yang efektif dengan pembimbing seperti diskusikan ide-ide dan segera sampaikan kendala atau pertanyaan yang muncul, dan manfaatkan bimbingan untuk mengoptimalkan perancangan Anda.

Dan prioritaskan kualitas desain dan konten, pastikan bahwa buku atau media informasi yang Anda rancang memiliki desain yang menarik dan konten yang informatif serta sesuai dengan tujuan Tugas Akhir. Informasi mengenai ISPA juga dapat membantu kepedulian seseorang. Selain itu, sangat penting bagi kami sebagai perancang untuk mendapatkan perspektif yang berbeda dari orang lain yang ahli dalam topik penelitian ini untuk menghasilkan solusi yang efektif.

